

Texto Mariela:

Se pierde en la casa, se confunde fechas, personas, tareas.
Se olvida de reuniones, de lo que quería hace unos minutos atrás.

A veces su cabeza se acomoda y vuelve, se da cuenta, lo cual es peor. Entonces se deprime. Y todo es peor.
Su salud es muy frágil.

Los días son muy largos para él, tiene muy poca energía y es más lo que se pasa en la cama que lo que está levantado. No ha sido fácil convivir este último tiempo.
Por las noches se deprime, llora mucho, extraña, la culpa lo arrastra y lo ahoga en un sueño profundo, entonces duerme pero intranquilo, porque sus sueños son pesadillas llenas de pastillas y drogas que le impiden despertarlo.

Sus noches no son mejores que sus días.

Verte es algo que esperaba con mucha ansiedad, casi no quiso comer de los nervios.
Te estuvo esperando.
Sé que es fuerte.